



Ensemble, rendons Gaillon-Aubevoye cyclable.

Nos actions :

- Plaidoyer pour le vélo du quotidien, promouvoir la solution vélo auprès du grand public.
- Faire interface entre les élus et les usagers, signaler les problèmes d'aménagements.
- Participations et suivis des projets d'aménagements de l'agglomération Seine-Eure et de des communes. (pistes cyclables, stationnements etc).
- Défendre le droit des cyclistes.
- Aider et conseiller les cyclistes novices.

Nous avons besoin de vous !

 contact@vmems.fr

 <https://vmems.fr>



tel. secrétaire. +33 7 83 40 48 51